
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 金剛 光裕  副会長 

◎点 鐘 市之瀨正靖  会 長 

◎ソング 我等の生業 

◎ソングリーダー 宮原 克平 副ＳＡＡ 

◎四つのテスト  宮原 克平 副ＳＡＡ 

 

「会長挨拶」           会長 市之瀨正靖 

 

 皆さんこんにちは。皆さんはお盆休みを、

どのように過ごされましたか？ 行楽に出か

けたり、ゆっくりと家族と過ごされたりと多

種多様に時間を楽しまれたのではないかと想

像します。私はというと、ご先祖様の供養と、

4 年ぶりの親戚廻りをしながらゆっくりと過

ごすことができました。暑い日が続いていま

すので体調には十分気を付けてお過ごしいた

だければと思います。 

 本日は、田幸さんと細田さんのイニシエー

ションスピーチです。どんなお話をして頂け

るのか楽しみでなりません。慌てず、自分の

間合いでスピーチをお願い致します。 

 さて、お盆を過ぎると直ぐに関東大震災が

発生した 9 月 1 日が目の前にやって来ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

唐突に関東大震災の話かと思われる方もいる

かもしれませんが、8 月 27 日に志木市役所・

いろは親水公園・宗岡第四小学校を埼玉県会

場として九都県市合同防災訓練が行われます。

この訓練は関東大震災が発生した 9 月 1 日に

合わせて昭和 55 年に埼玉県・千葉県・東京

都・神奈川県・横浜市・川崎市の六都県市で

行われたのが最初で、その後、千葉市・さい

たま市・相模原市が加わり現在に至っていま

す。27 日当日は、市役所対岸において火災が

発生したという想定で、新座市第 4 分団・朝

霞市第 2 分団・和光市第 2 分団・志木市第 1

分団の 4 個分団による放水訓練及び志木市本

部分団と 4 個分団との無線交信訓練が行われ

ます。大野元裕埼玉県知事は、埼玉県防災航

空隊・防災ヘリにより宗岡第 4 小学校へ飛来

する予定となっています。その他には、住民

安否確認、避難誘導訓練や、航空機・バイク・

ドローンによる情報収集訓練、医療機関によ

る応急救護所開設・運営訓練、ライフライン

復旧訓練など九都県市の連帯・協力体制の充

実を図る防災訓練を中心として実施します。

併せて市民への啓発活動も積み重ねています。  

 『災害は、忘れたころにやってくる』12 年

前の 2011 年 3 月 11 日東日本大震災が発生

し、多くの方々がお亡くなり・行方不明者と

なりました。震災により生まれた、震災孤児

の皆さんを支援することを目的に生まれた

「ロータリー希望の風奨学金」。2033 年まで

事業を継続するために持続的な支援が必要で

す。会員皆様の、変わらぬご協力とこの支援

をお願いするとともに、発足にご尽力されま

した故・織田吉郎第 2790 地区 2010‐11 年度

ガバナー、また、発足時の推進役として邁進
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された故・西川武重郎第 2570 地区 2010-11

年度ガバナーに心から敬意を表し、会長挨拶

とします。 

 

「理事会報告」（8/23 分） 会長 市之瀨正靖 

１）内田会員の件 

 内田会員が怪我により入院中とのことで出

席免除及び慶弔規定によるお見舞金の支給

について承認された。 

２）新入会員入会審査の件 

 國分会員・末冨会員より会員候補者推薦書

が提出されており、会員候補者の高嶋英一

さんの推薦について理事会にて承認された。 

３）細田さん、田幸さんの所属委員会の件 

 SAA に決定された。 

４）10/1 小諸 RC 創立 60 周年記念式典の件 

 メイクアップ対象とすることが承認された。 

５）10/4 新座こぶしとの合同例会の件 

 10 月の米山月間に合わせて、新座こぶし

RC で受け入れている米山奨学生に卓話を

依頼し、合同例会とすることが承認された。 

６）10/7 移動例会の件 

 職奉委員会の大村会員より十文字学園女子

大学で行われる公開講座に志木 RC として

参加し、移動例会とすることが承認された。 

７）親睦旅行の件 

 11/26,27 伊勢方面に親睦旅行を行うこと、

職奉委員会、例会費、親睦活動費から補助

を行うことが承認された。 

８）志木 RC 例会のオンライン MU の件 

 公共イメージ委員会の宮原会員より提案が

あった志木 RC のオンライン例会が他クラ

ブからのメイクアップが可能である旨を地

区より発信することが承認された。 

９）秋田豪雨災害支援金の件 

 スマイル BOX より支援することを承認。 

10）各委員会からの助成金の件 

 青少年奉仕委員会より、ボーイスカウト・

インターアクト・志木市スポーツ少年団に

8 万円ずつ。社会奉仕委員会より川と街を

きれいにする運動に 10 万円を助成するこ

とが承認された。また、志木おやこ劇場の

こどもライブフェスタに 1 万 5 千円助成、

志木市民まつりの協賛広告に 1 万円協賛す

ることが承認された。 

「幹事報告」            幹事 上野剛彦 

１．RI 日本事務局より 8 月のロータリーレー

トの連絡受信 1 ドル＝141 円 

２．地区事務所より 10 件受信 

 ①2023-24 年度ロータリー・リーダーシッ

プ研究会ファシリテーター推薦依頼及び

2023-24 年度 RLI Part.1 の案内 

 日時：11 月 25 日(土) 受付 9:00 

    開会点鐘 9:15 閉会点鐘 16:45 

 会場：国立女性教育会館 

 ②研修(ラーニング・RLI)セミナー開催案内 

 日時：9 月 30 日(土) 

    14:00（13：30 登録開始）～16:30 

 場所：国立女性教育会館ヌエック 

 ③ロータリー財団セミナー案内 

 日時：9 月 2 日(土) 13:30～16:30 

 場所：国立女性教育会館研修棟大会議室 2F 

 ④2023-24 年度第 1 回社会奉仕セミナー 

 日時：9 月 17 日(日)  

    登録 13:00 点鐘 13:30（閉会 16:30） 

 場所：東松山文化センター大会議室 

 ⑤End Pilio Now ウオークの案内 

 日時：11 月 4 日(土)8：30 集合 15:00 解散 

 集合場所：中央会場 

      （東松山市立松山第一小学校） 

 参加登録費：一人 1,500 円 

 ⑥角膜移植の社会的意義についての卓話案

内 

 ⑦規定審議会「制定案」の提出依頼 

 ⑧2026-27 年度ガバナー候補者推薦お願い

及び推薦届出書類について 

 ⑨2024 年ロータリー国際大会（シンガポー

ル）に行こう 

 ⑩秋の第 21 回ロータリー全国囲碁大会開

催案内 

 日時：10 月 21 日(土) 9:30 受付 

 会場：市ヶ谷日本棋院本院 1 階対局室 

 参加料：7,000 円 

３．志木市青少年育成市民会議より夏の非行・

薬物乱用防止キャンペーンのお礼受信 

４．米山梅吉記念館館報秋号 2023 Vol.42 

５．ハイライトよねやま Vol.281 2023 年 8 月

15 日発行 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■和光ＲＣ 毎週(月) 12：30～13：30 郵便事業(株)和光支店３F  事務局 048-465-0088 

■朝霞キャロットＲＣ 第２第４(月) 19：00～20：00 スマイルホテル ３階ホール  事務局 048-470-6811 
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８月 は  「会 員 増 強 ・新 クラブ結 成 推 進 月 間 」  です  

 



「『ロータリーの友』記事紹介」 

    雑誌委員会 副委員長 坂間智子 

 

『ロータリーの友』8 月号記事紹介 

【縦組】 

P4 2570 地区第 1 分区 IM の講演 

  「語り合い次につなげる」 

  低迷している会津若松市東山温泉の再生

を受け破綻寸前の旅館の再生を行った会社

の話ですが、2011 年 3.11 の震災で大きな

被害を受けてしまい、残った温泉グループ

が協力して被災者に食事、暖かいお風呂、

宿泊を無料で提供し、喜ばれました。職員

の方、ボランティアの方の協力もあり「こ

の時ほど社会に貢献できる商売はない」と

の感動的な言葉です。すばらしい IM の講

演と受け止めました。 

P16 友愛の広場 

  川越 RC「今泉清詞さんの親子 3 代入会

をお祝」今泉さんは、「今泉記念ビルマ奨学

会」の大きな奉仕をされておりますが、「私

の人生はロータリーなしにはあり得ません」

このお考えを受け継がれることと心から尊

敬いたします。 

【横組】 

P31-36 ロータリーアットワーク 

 全国各クラブの活動の様子が載っておりま

す。（14 クラブ） 

 

「東京後楽 RCにて会員増強活動」 
       大村相基会員 （前年度会員増強委員長） 

 人のご縁があり、8 月 1 日(火)東京ドームホ

テルにて、東京後楽ロータリークラブさんの

例会で会員増強の具体例発表の卓話を行って

参りました。吉原さん、内山さん、白井さん、

鴨下さん、為井さんも応援に駆けつけていた 

 

だきとても心強かったです。今回を機に色々

とご縁ができれば嬉しいです。 

 

「卓  話 ①」 

「イニシエーションスピーチ」 
                          田幸御加会員 

 

 改めまして！ みなさん！ こんにちは！

7 月から志木ロータリークラブに入会させて

頂きました田幸御加と申します。 

 本日は貴重なお時間をいただきまして誠に

ありがとうございます。大変恐縮ですが、私

の事を少しでも知って頂けたらと思いプロフ

ィールから紹介させて頂きます。 

 新座で生まれ新座で育ち実家は新座市野火

止にあり親は元気でまだ現役で仕事をしてお

ります。 

 私の幼いころは泣き虫で毎日泣きながら保

育園に通っていた私が、その後地元の小中学

校を経て高校は東京の学校に入学し、やんち

ゃ大好きな高校生でした。 

 良い友達にもめぐり逢い楽しい学生生活を

送ることが出来ました。高校卒業後地元の薬

局の社長の猛烈なアタックがあり、エステ業

の就職が決まっておりましたがオダ薬局に就

ＲＩ  ゴードン  Ｒ .  マッキナリー会長  「世 界 に希 望 を生 み出 そう」   

 

第２５７０地区 第２グループ各ＲＣ 例会日・会場・事務局一覧 （順不同） 

■朝霞ＲＣ 毎週(火) 12：30～13：30 埼玉りそな銀行朝霞支店 事務局 048-466-3770 

■新座こぶしＲＣ 第１第３(水) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 090-1551-8380 
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職しました。 

 結婚に対するあこがれが大きく 17 歳から

好きだった彼と 22 歳に結婚でき、寿退社す

ることになりました。翌年 23 歳で長男、28

歳で長女出産しました。今では二人とも社会

人です。 

 実は 34 歳で離婚をしまして今では 3 人家

族です。私もひとり親の負い目があり、どう

しても子供達に甘くまだ 2 人に子離れできな

くて困っている状況でおります。いい知恵が

あれば教えて頂けると幸いです。 

 次に現職の会社のお話をさせて頂きたいと

思います。2009 年にアルファテックに入社し

ました。消防設備点検資格者を取得しマンシ

ョン等の点検作業員及び事務経理等の仕事を

しております。2014 年に代表が脳梗塞になり

その間一年間、社員みなで一丸になり、懸命

に会社を守りました。 

 振り返ると忙殺の日々でしたが、今思うと

チームワークや仕事の効率など自分にとって

は成長出来た一年だったと思います。社長が

居ない不安もありましたが、それとともにさ

らに社長の偉大さに気づました。その後 2015

年に専務取締役となり今に至ります。 

 仕事は東京 2３区が多いのでもっと地元に

貢献したいと考え、こんな会社があると皆様

に知って頂きたいと思い、今回大村様にご紹

介して頂きもっと地元の方と交流の機会が増

えればと思い志木のロータリークラブに入会

させて頂きました。 

 ここで私の趣味のお話を聞いてもらっても

いいですか？ 

 実は私は整えるのが好きです。 

 今、流行りの整えるってご存じですか？ 

 整理整頓も好きですがサウナです。 

 ひとりで無になれる私にとっては至福のひ

と時なんです。その後に飲むお酒が最高です。

美味しい物の食べ歩きも大好きです。 

 あとは女子旅と世界遺産をみるのが大好き

で 9 月にはベトナムのフーコック島に行く予

定です。今まで行った中で一番良かった所は、

カンボジアのアンコールワットでした。暗い

うちからホテルを出て朝日を浴びたアンコー

ルワットはあっかんでした。 

 時間が許す限り色々なところに行ってみた

いと思っております。 

 あとは特技とは言っていいのか分かりませ

んが料理をすることが好きです。こんなに毎

日暑いとキッチンに立ちたくないと思う日も

ありますが「いつもお母さんはキッチンに立

っているね」と娘に言われ実際に家族の為に、

ついつい何かを作っている私が居ます。中で

も、から揚げ、焼き豚、ハンバーグは子供た

ちだけでなく友人達からも大好評です。そこ

で私の老後の夢は子ども食堂をたちあげて、

子供たちにお腹いっぱいご飯を食べさせてあ

げたいと思います。 

 まだまだ未熟ものですが皆様とともに活動

させて頂き、さらに成長して行きたいと思っ

ておりますので呑み助な私をどうぞよろしく

お願い致します。 

 ご清聴ありがとうございました。  （要約） 

 

「卓  話 ②」 

「イニシエーションスピーチ」 
                        細田いづみ会員 

 

 皆様こんにちは！ 

 本日はイニシエーションスピーチのお時間

をいただきまして、ありがとうございます。 

 このたび志木ロータリークラブに入会させ

ていただきました。ネイルサロンを経営して

おります、細田いづみと申します。 

 趣味はカラオケと映画鑑賞です。 

 完全なるインドア派です。 

 それでも昔はスノボやゴルフ、ボルダリン

グやサーフィンなどもやってみた事もありま

す。しかし、ケガをして仕事を休むと、ご予

約いただいているお客様や、他のスタッフに

大変な迷惑がかかってしまうと思うと、イン

ドアで遊ぶ事が増えていきました。 

第 ２５７０地 区  高丹秀篤ガバナー  「希 望 を語 ろう」   

 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■新座ＲＣ 毎週(木) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 048-473-7041 

■富士見ＲＣ 毎週(金) 12：30～13：30 島田ビル１F 事務局 049-251-6596 
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 昔はカラオケ好きの友達と 2 人だけで、休

憩なしで 9 時間！なんてのもザラでした。し

かし、コロナ禍ではステイホームが増えたの

で、Netflix や Amazon プライムでドラマや

映画を見る事も増えました。 

 次に私の生い立ちですが、ふじみ野市で地

元の小・中学校を出て、坂戸の方の高校に進

み、英語を勉強したくて新座市の十文字女子

短期大学で英文科を専攻しましたが、さらに

もう少し勉強したいなと思い同じ十文字の四

大へ編入しました。 

 当時、就職難だったので手に職をつけた方

がいいのではと考えた末、毎日する仕事であ

れば興味のあった美容業界へ進みたいと考え

るようになりました。 

 両親は現在、新座市に引っ越し、私の住ま

いから徒歩 5 分程の距離に住んでおります。 

両親になんとか希望の進路先の理解を得た後、

代々木にあるネイルの専門学校に半年通いま

した。 

 卒業後、私が初めて就職したネイルサロン

は日本橋の三越の中にあるネイルサロンでし

た。そこはお客様の年齢層が高く、メニュー

内容も少なかった為、もっと自分の技術を増

やし、高めたいと思い、半年程で退職。その

後、南青山にあった旧「EXCEL」、現在は改

名し「uka」という美容室・ネイル・エステな

どが一緒にできるトータルビューティーサロ

ンへ転職、店舗拡大により六本木のミッドタ

ウンへ配属され、約 5 年程勤めました。 

 南青山や六本木という土地柄、有名人のお

客様も多く、萬田久子さんや菅野美穂さん、

元サッカー選手の武田修宏さんなどが来店さ

れるなど、色んな芸能人の方と会う事ができ

ました。 

 私にとって刺激的な日々でしたが毎日多く

のお客様をお迎えし、毎晩練習会をしたり…

休みの日は雑誌の撮影などに同行したり…と、

それは充実していたとも言えますが、ある時

身体の限界が来てしまいました。仕事を続け

る事ができなくなり、私は療養の為、実家の

ある埼玉へ戻ってきました。神様から一旦休

憩しなさいと言われた気がしました。しかし、

やっぱり誰かをキレイにしたい！喜ばせた

い！という想いが強くなり、地元の埼玉でま

たネイリストとして再出発を決意しました。

そして再就職した先が、現在経営する事にな

ったネイルサロンです。 

 元々は別の方が志木の東口にあった、らら

ぽーとの一角で始めたネイルサロンでした。

17 年目になり、ご自身の家庭の事もあり、全

てを無償で譲るから店を引き継いではもらえ

ないか？ という申し出がありました。私は

店長すらした事がなく、ましてや自分が経営

者になるなど微塵も考えた事がなかったので、

大変悩みましたが、前の経営者の方から、是

非に、という事でしたので、引き継ぐことを

決めました。引き継いだタイミングで新たな

場所に引っ越しまして、現在は志木南口を出

てすぐの埼玉りそな銀行さんの向かいで【ナ

チュラルネイル】というサロンを経営して 5

年が経ちました。 

 当店にご来店くださるお客様の中には、爪

が毎度割れてしまう事でお悩みの方や、加齢

により足の爪が分厚く巻き爪になってしまっ

て、自分では切れなくなってしまったご年配

の方や、お腹の大きな妊婦の方、楽器やスポ

ーツをする為に、補強目的でご来店される方

など、様々です。 

 この間も、エンゼルスの大谷翔平くんが、

爪が割れるアクシデントで降板した事がニュ

ースとなっていましたが、爪というのは体の

中でもとても小さな部分ですが、爪がないと

踏み込めないし、力が入らず物も掴めないの

で、とても大事な部分だというのがお分かり

だと思います。 

 毎日色んな方の悩みに寄り添ったり、爪を

キレイにする事でお客様の喜ぶ顔が直接見れ

るこの仕事は、とてもやりがいのある仕事だ

と思っています。 

 終わりになりますが、この度志木ロータリ

ークラブに入会した事で、様々な業種の大先

輩方と直接お話ができる機会が持てる事は、

自分にとってかけがえのない大きな財産にな

ると思って、とても楽しみに毎回参加してお

ります。 

 日本を代表する経営者の稲盛和夫さんの言

葉で、「純粋で美しい心をもって事にあたるな

らば、何事もうまくいかないものはない。常

に心を磨き、自己を高めつづけていれば、い

志木 ＲＣ  市之瀨正靖会長  「調 和 」  
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かなる苦難に見舞われようと、運命は必ず優

しく微笑み返してくれる」とありました。 

 大先輩の皆様に教えていただく大切な言葉

を宝物にして、素直に、前向きに、少しでも

前進できるように、これからもっと心を磨い

ていきたいなと思います。 

 これからもどうぞよろしくお願いいたしま

す。ご清聴ありがとうございました。（要約） 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席報告  出席向上委員長 末冨啓道 

会員数５０名  出席義務者４６名  免除者４名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

４５名          ９名       ８５．４２％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（６名中０名）     ９１．６７％    ９１．７６％ 

８月 は  「会 員 増 強 ・新 クラブ結 成 推 進 月 間 」  です  
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          委  員 /清水和之  田中幸彦  古田征也  鈴木  忍  山田大智  鴨下秀幸  高橋  良   ◇2372-6 


